
みんなが読む本をいつもきれいにして届けるためにー
 

「図書修理の会」の皆さんが活動しています 

 
 

 

 

 

 

 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 

中央図書館の本は、市民の皆さんが借りるほか、小中学校や保

育園にも貸出をしています。そうした本が破けてしまったり汚

れてしまったところを丁寧に補修し、また皆さんにお届けする

ボランティアが図書修理の会です。もとは市が主催した製本講

習会に参加した本好きな人たちが、その後も図書館の本の修理

を自主的におこない今に至っているそうです。 

補修が難しいところを和紙や糊で補修し

て、きれいになってまた皆さんに手に取って

もらえることが何よりうれしいとのことでし

た。修理の会の皆さんの、こうした目には見

えない仕事が私たちの文化活動を支えてくだ

さっています。 

 

 

 

 
 

 

 

毎週水曜日の午前１０時から中央図書館で活動しています。

本が好きで製本や補修に興味のある方、ご一緒に活動しませんか。

 

 

児童クラブや保育園からも

補修する本が毎週届きます

はずれそうなページに糊や

テープで補修をします
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議会TOPICS

“聴覚に障がいをお持ちの方と手話を通してコミュニケーションを”
　毎月１回、市役所で開催されている手話サロンに広
報委員３名で参加しました。通訳者が同席してくださ
っているので、初心者の私たちでも安心して会話をす
ることができました。　　
　手話は手指の動きだけでなく、表情や体も使って表
現する「ことば」なのだと実感。今まで難しいと思っ
ていたハードルが低くなった気がしました。

【
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お
詫
び
】

第
１
１
９
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一
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３
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中
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築
後
60
年
を
目
途
に
」
と
あ
る
の

を
「
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年
後
を
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途
に
」
と
訂
正
し
お
詫

び
い
た
し
ま
す
。

牛久市と二所ノ関部屋の末永い
友好関係に関する決議

　令和６年の夏場所に優勝を果た
した大の里など、二所ノ関部屋に
は多くの有能な力士が所属してい
る。二所ノ関親方と所属する力士
の活躍は、牛久市
として大きな情報
の発信源になるこ
とは必定であるた
め、今後とも末永
く友好・協力関係
を維持されるよう
牛久市に対し求め
るもの。

視察研修を行いました

決議案を賛成全員で可決
９月27日
「議員定数・議員報酬の決定手法と
地方財政等への影響」

講師：
ひ

廣
ろ

瀬
せ　か

和
ずひ

彦
こ

氏
　　　㈱廣瀬行政研究所代表取締役

議員研修会を行いました

東川町（6月25日）
写真のまちづくり事業
美瑛町（6月26日）
景観によるまちづくりとオーバー
ツーリズムの課題

環境建設常任委員会

三春町議会（８月８日）
高根沢町議会（８月９日）
議会だよりの編集について

広報常任委員会

令和 6 年 10 月 31 日　　牛久市議会だより　　第 120 号（ 20 ）


